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枚方一中ＰＴＡ運営委員会だより 
令和４年 7 月 11 日発行 

枚方市立第一中学校 PTA 

会長 藤安 里華 

校長 棧敷  勝 

第１号 

本年度の PTA 会長を務めさせていただきます藤安です。これからの１年間、よろしくお願いいたします。 

令和４年４月から新体制となり、これまでの学校の様子や各委員の取組みなどについて、運営委員会だよ

りにてお知らせさせていただきます。 

今年度 4 月 1 日付けをもちまして、若田校長先生が東香里中学校に異動され、後任として着任いたしまし

た棧敷 勝（さしき まさる）です。第一中学校の伝統を大切に、第一中学校ブロックのめざす子ども像「考

える子・思いやりのある子・たくましい子」に向け、創意と工夫にみちた意欲あふれる特色ある学校づくり

に努めますのでよろしくお願いします。先日の体育祭におきましては、暑い中、写真撮影、自転車整理、ス

ポーツドリンクの準備等、ご協力いただき、ありがとうございました。今後も、教職員一同力を合わせて頑

張ってまいりますので、これから行われる各行事におきましても、ご協力をよろしくお願いいたします。 

【１年生】 

異なる小学校の出身者同士の交流も増え、人間関係が広がっているように感じます。一方で、相互理解が 

きちんとできていないがゆえに、トラブルに発展してしまうこともあります。また、中学校生活に慣れて 

きたがゆえに、ルーズになってしまっている面やルールを守れていない場面も見られます。 

【2 年生】 

 ２年生になって、新しいクラスに慣れ、班活動や、学習に積極的に取り組めています。体育祭では、各クラ

ス昼休みに大繩の練習をしたりして、クラスの仲を深めていました。練習するたびにどんどん上手くなって

いき、当日もたいへん盛り上がりました。今総合学習ではゼミ形式で SDGｓについて自分たちが関心ある問

題について調べ、夏休みに行う実験や、検証の準備をしています。 

【3 年生】 

新しいクラスにも慣れて、新しい仲間とのつながりも見られています。授業では 1 年生からの班活動やタ

ブレットを用いて調べ、発表するなど板についた様子で 3 年生らしく立派に活動しています。進路に対して

の意識も高まってきており、オープンキャンパスや説明会に参加した生徒も多くなってきています。修学旅

行の事前学習の発表もあり、日々頑張っている姿をみせてくれています。 

【生活指導】 

 新年度が始まって約 3 カ月がたち、各学年横のつながりができ、新しい人間関係も見受けられます。です

が、その人間関係の中で、SNS でのトラブルが数件起きています。本来なら相手の気持ちを考え、行動でき

る場面でも、SNS では相手の顔が見えないため、いつもより配慮に欠ける言葉遣いをしたりして、トラブル

に発展しているように感じます。ご家庭でのお子様の携帯電話の使い方をもう一度ご確認していただけます

よう、ご協力よろしくお願いいたします 



■ 協議事項 

 

 

 

  

ＰＴＡ各委員会 活動報告・活動予定 

４・５・６月行事報告 ７・８・９月行事予定 

【本部】 

3/12  保険説明会 

4/17・5/18・6/15  市 P 中学校部会定例会 

4/30  1総委員会・分散会 

5/14 予算総会（書面審議） 

5/28  予算委員会 

6/9   枚方市学校給食会総会 

6/18  地域協運営委員会 

7/2 第１回運営委員会（書面開催） 

7/9 子ども人権啓発委員会全体会、講演会 

7/12 枚方市学校保健会総会、講演会 

7/13  市 P 中学校部会定例会 

7/19 中学校給食委員会 

8/6  第２回運営委員会 

9/3 地域協運営委員会 

 第３回運営委員会 

 

○ 体育祭について 

６月２日の体育祭において、一生懸命に競技している姿、一生懸命に応援している姿、そして一生懸命

に係りの仕事をしている姿、生徒のみなさん、とっても輝いていました。８の字跳びでは、日々練習して

いる姿に感心していましたし、本番でもクラスが一つになって取り組んでいる光景は、気持ちがよかった

です。また、各学年の全員リレーは、見ていて鳥肌がたつほど感動しました。みんなの思いが一つのバト

ンに受け継がれ、自分の力を精一杯に出し切る、その姿がたくさんの人たちに感動を与えたのではないか

と思います。特に、３年生は勇気と団結力で全員リレーにはマスクを外して出場してくれました。ありが

とうございました。 

今年は開会式・閉会式のオンライン対応、時間短縮等、暑さ対策をより強化した開催ではありましたが、

多くの保護者の方にご来校いただき、ありがとうございました。 

最後に、この体育祭開催に当たり、ＰＴＡからレンタルテント費用のご協力及び終了後に一人一本ずつ

スポーツドリンクをいただきました。生徒たちもとても喜んでいました。ありがとうございました。 

 

（委員からのご意見〔一部抜粋〕） 

〔体育祭について〕 

・ 熱中症対策は学校側が気を使ったり、「マスクを外しましょう。」と何回もアナウンスしたり、みんなで

頑張っていることがとても伝わりました。 

・ もう少し近くで観覧できればうれしいです。 

〔駐輪誘導について〕 

・ 校門の前で声掛けすることで、直ぐに指定の場所に移動してもらえた。 

・ 校門から駐輪場まで距離があるため、自転車等に乗ったまま駐輪場まで移動するのは、小さいお子さん

もいるので危険と感じた。 

・ マスク着用の為、駐輪誘導の声が届きにくいと感じた。 

 

（今後に向けて） 

体育祭の業務に従事いただいた委員からの意見を基に、改善点については運営委員会にて協議の上、次回

の体育祭がより良いものとなるよう改善していきます。 



 

■ 連絡事項・今後の予定 

 
 

ＰＴＡ各委員会 活動報告・活動予定 

４・５・６月行事報告 ７・８・９月行事予定 

【第１・２・３学年委員会】 

4/30  1総委員会・分散会 

5/7 学年委員会（第３学年） 

5/21 卒業記念 DVD 撮影業者打合せ（第３学年） 

6/2  体育祭の駐輪誘導（全学年） 

    1卒業記念 DVD 撮影業者対応 

7/2  1学年委員会（第３学年） 

 

 

 

 

【環境整備委員会】 

4/6 入学式用装花準備 

4/7 花壇の植替整備・業者への花の発注 

4/30  1総委員会・分散会 

5/15 花壇の植替整備 

6 月 継続的に花壇の水やり＆手入れ 

 

【生活指導委員会】 

4/30  総委員会・分散会 

6 月   1市 P 懇談会への意見等 

7/19  一中校区パトロール 

【広報委員会】 

4/30 総委員会・分散会 

6/2 体育祭の写真撮影 

6/17 学校ブログ掲載 

 

中学校 行事報告・行事予定 

4/7 入学式 

4/8 始業式 

4/22 創立記念日 

5/19,20  中間テスト 

5/27 全国学力学習状況調査（3年） 

6/2 体育祭 

6/22-24 期末テスト 

6/24    卒業アルバム用クラブ写真 

7/７    ２年生デートDV予防教室 

7/12-19 個人懇談 

7/20 終業式 

8/25 始業式 

8/30 ３年1中テスト 

9/1-3 ３年修学旅行 

○ 次回の運営委員会 ： ８月６日（土）を予定していますが、状況を鑑みた上で決定します。 

○ 一中校区パトロール： 夏季一斉パトロールは、校区ごとに実施予定です。 

○ 一中フェスティバル： 飲食が伴うものは実施しないことが決定し、内容については検討中です。 


